

22.04.2010

Wohnungstausch im Urlaub: Biete Berlin, suche Bilbao



Wohnungstausch ist eine Möglichkeit, preiswert Ferien zu machen.

Vertrauenssache

Wer kein Problem damit hat, seine Wohnung mit derjenigen von wildfremden Menschen irgendwo auf der Welt für ein paar Wochen zu tauschen, kann einen preiswerten Urlaub verbringen und womöglich neue Freunde finden. In den USA, wo der Wohnungstausch vor etwa 60 Jahren erfunden wurde, ist diese Urlaubsform weit verbreitet. Auch bei uns findet sie immer mehr Anhänger. Die Erfahrungen scheinen meist positiv zu sein, wie Berichte in Internetforen zeigen. „Solange man im Vorfeld alle Eckdaten und Haftungsbestimmungen genau abspricht“, schreibt ein Teilnehmer, „ist das eine gute Sache.“ Eine Privathaftpflichtversicherung ist Pflicht.

- **Homelink** (www.homelink.de) bezeichnet sich als das weltweit älteste Netzwerk. Hier kann man aus bis zu 16 000 Angeboten aus 74 Ländern wählen. Der Jahresbeitrag beträgt 140 Euro. Homelink hat Büros in 28 Ländern, die Telefonnummer des deutschen Büros: 0 95 03/50 30 37.